perdre son vieux père décédé à l'Assomption, P.Q. à l'âge de 79 ans. Nos sincères condoléances. R. I. P.

M. l'abbé Maillard, curé missionnaire à Saint-Lazare (Fort-Ellice), est venu rendre compte à Mgr. l'Archevêque des progrès religieux et matériels de sa paroisse et de deux autres paroisses en formation, à savoir, Ste-Marthe et Ste-Madeleine.

Le T. R. P. Platonides Filas, Supérieur général de l'Ordre des Basiliens, dont nous avons annoncé le départ pour l'Europe dans notre dernier numéro, n'est parti que le 17 courant.

Le R. P. Deléglise, O.M.I., est allé à l'école de Saint-Philippe du Fort Pelley, (Coté P.O.), comme socius du R. P. Decorby, O.M.I.

MGR. RITCHOT —Le vénérable prélat a été administré le 12 janvier dernier par M l'abbé Cherrier, son confesseur. Depuis lors, le cher malade a pris du mieux.

Le R. P. Kasper, o M.I, de Régina, a été chargé de la desserte des colonies allemandes de Mariahill et de Newdorf; il résidera à l'école du Lac Croche.

M. l'abbé Bazin a été nommé vicaire à Saint-Jean-Baptiste.

BAZARS.—Le bazar de Saint-François-Xavier, l'automne dernier, a rapporté la somme énorme de \$1680 00 On a posé deux fournaises dans la nouvelle église. C'est une amélioration qui met tous les eœurs à la joie, parce qu'elle dissipe le froid et la fumée. Nos félicitations!

Au Lac du Bonnet le bazar dirigé par M. l'abbé Bélanger a permis de payer la dette de l'église. Bravo!

Les Révérendes Sœurs "Filles de la Croix de Jésus," (de La Puye, près Poitiers, France) qui ont déjà fondé un ouvreir à Winnipeg, au mois de septembre dernier, ont envoyé, le 30 décembre, trois sœurs prendre soin de l'orphelinat des garçons à Makinac, sous la direction des RR. Clercs de St-Viateur, et le 12 janvier, elles ont envoyé deux antres Sœurs à l'Ecole Indienne du Fort Alexandre, Man.